

## Boletín electrónico UCC, número 5

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx

17 de junio de 2024, 8:01



# BUENAS NUEVAS UCC

17 de junio de 2024 | No. 5

## Prudentes como las serpientes



“Para actuar con prudencia, el maestro debe pensar antes de actuar; no improvisa sus clases, sino que las planifica con esmero adaptando los contenidos y la metodología a la realidad de sus alumnos. Además, en el aula, debe tomar decisiones prudentiales. Todo ello requerirá una reflexión constante, un juicio acertado acerca de la realidad, que no la deforme, amén de un tiempo acotado en el cual tomar la decisión, porque no se puede postergar indefinidamente. El maestro aprende la prudencia reflexionando sobre la práctica educativa con sus alumnos. Para ello, debe tener como un referente el ejemplo de otros maestros y el aporte de los grandes pedagogos.”

**P. Francisco Javier Alonso Arroyo**  
Rector

[Leer más](#)



## VINCULACIÓN. Coloquio “Pacto Educativo Global y Universidad”: presentación del P. Javier Alonso

Este 7 de junio fue llevado a cabo el coloquio “Pacto Educativo Global y Universidad”. El encuentro parte del proyecto impulsado por el papa Francisco que busca construir vínculos entre las diferentes instituciones de la comunidad para educar a las nuevas generaciones.

A modo de introducción el P. Javier Alonso efectuó una exposición acerca del sentido y alcance del pacto.

[Leer más](#)



## VINCULACIÓN: Aportaciones de los panelistas del coloquio “Pacto Educativo Global y Universidad”

Buscamos establecer sinergias para el impulso de esta iniciativa, por lo que se convocó a representantes de los ámbitos eclesiástico, empresarial, educativo, cultural y del sector público con el fin de que expresaran sus expectativas sobre cómo puede contribuir la UCC para la consecución de los objetivos del pacto.

[Leer más](#)



## VIAJE DE PRÁCTICAS. Interpretación lingüística para alumnos de Idiomas, área Inglés

Como parte de la materia “Taller de interpretación en Inglés para el turismo” nuestros estudiantes de 8º semestre disfrutaron de un viaje inolvidable. Durante esta aventura realizaron prácticas de interpretación en lugares emblemáticos como el Museo de la Evolución, el Museo Amparo y Africam Safari, en el estado de Puebla, y el del Alfeñique, en el estado de México.

Cada momento estuvo lleno de aprendizaje y diversión. Estamos orgullosos de ver cómo aplican sus conocimientos en escenarios reales.

[Leer más](#)



## PROYECTOS. Alumnas de Nutrición y Ciencias de los Alimentos en el 4o. Congreso Internacional: Alimentación, Nutrición e Innovación 2024.

Nuestras talentosas estudiantes, Ángeles Betzabé Sulvarán Trigueros y Viridiana del Carmen Cruz Zamudio fueron aceptadas para participar presentando su trabajo en modalidad cartel titulado "Desarrollo de galletas hiperproteicas enriquecidas con vegetales".

Su contribución no solo pone de manifiesto su desempeño académico, sino que también impulsa la innovación alimentaria.



## PROYECTOS. Presentación del Taller de Arquitectura y urbanismo sustentable

El Centro Cultural Atarazanas fue sede de esta exposición de alumnos de Arquitectura, en la que demostraron su compromiso para abordar problemáticas sociales a través de intervenciones urbanas y arquitectónicas innovadoras.

En los proyectos, varios de ellos para mercados populares de Veracruz, quedó reflejada una diversidad de enfoques y soluciones creativas, a partir del aprendizaje basado en retos, con aplicación de conocimientos de manera práctica y significativa.

La organización, diseño y logística del evento estuvieron a cargo de los propios alumnos.



## CULTURA ECOLÓGICA. Acción por el clima, reto ciudadano 2024

Ingenierías en Sistemas Computacionales, Industrial y Petrolera; Comunicación y Entornos Digitales y Diseño Gráfico y Producción Digital, participaron en el reto ciudadano “Acción por el clima”, con el propósito de despertar la inquietud de nuestros alumnos por enfrentar el cambio climático en su entorno inmediato a través de estrategias de adaptación. Ellos formaron equipos con el fin de vencer diversos retos en colaboración con diversas asociaciones civiles de la sociedad.

[Leer más](#)

[Leer más](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!